



Challenge Drone : Baptême de l'air pour les 3A participants

publié le 17/06/2019

Les élèves ayant participé au Challenge Drone ([article ICI](#)), se sont vu offrir par le Campus des Métier des baptêmes de l'air en avion.

Ces vols en avion quadriplaces ont eu lieu vendredi 14 juin. Nous avons demandé à voler au-dessus du collège de Lusignan afin d'être (un peu) en cours avec nos camarades.



A notre arrivée à l'aéroclub du Poitou nous avons été pris en charge par un pilote qui nous a expliqué quelles étaient les vérifications avant le vol et nous a fait faire le tour de l'avion avec lui.





Par groupe de trois avec notre professeur nous avons pu faire notre baptême de l'air. Les élèves qui étaient à l'avant ont même pu tenir le manche et sentir l'avion s'orienter vers le haut ou le bas.









Nous avons pu faire de jolies photos.







Nous remercions chaleureusement l'Aéroclub du Poitou, Monsieur GUYONNET et le Campus des métiers pour cette expérience enrichissante.